

Jóvenes Cubanos saliendo para Panamá

EL EMBAJADOR DE PANAMA EN CUBA DESPIDE EN EL AEROPUERTO JOSÉ MARTI A LOS PEREGRINOS CUBANOS.

El Embajador Max José López Cornejo despidió a 150 peregrinos cubanos, de los más de 500, que participarán en la Jornada Mundial de la Juventud.



Los peregrinos cubanos agradecieron el apoyo que les ofreció Panamá a través de su Embajada y Consulado en Cuba.

En momentos de mucho júbilo el Embajador López Cornejo felicitó a los peregrinos por todo el esfuerzo, entusiasmo e interés mostrado por cada uno de ellos con miras a participar en la Jornada y en el encuentro con el Santo Padre.

La cantidad de peregrinos cubanos que llega a la JMJ en Panamá no tiene precedentes y es producto de una juventud que busca reforzar sus valores cristianos, morales y éticos e intercambiar con cientos de miles de jóvenes de todas partes del mundo sobre sus experiencias, por lo cual cosecharán buenos frutos, señaló el Embajador.

Panamá los espera con los brazos abiertos y con esa misma alegría que en este momento tienen ustedes. Si hubo una representación de jóvenes que se puso muy contenta cuando se señaló que la JMJ se celebraría en Panamá esa fue la cubana porque vio la gran oportunidad de tener un encuentro con el Papa Francisco, concluyó el Embajador López Cornejo.

El Embajador estará igualmente despidiendo a 200 peregrinos de Angola, al igual que a un grupo de jóvenes de Polonia y Rusia que hacen escala en la

Habana con destino a Panamá.